

São Luis, den 28. Nov. 2012

**Die Liebe Gottes wurde unter uns dadurch offenbart,  
dass Gott seinen einzigen Sohn in die Welt gesandt hat,  
damit wir durch ihn leben.**

**1 Joh 4,9**

Meine Lieben!

Jedes Jahr klingt die Weihnachtsbotschaft anders.  
Dieses Jahr höre ich sie als das Wort zum Leben.  
Ich hoffe darum auf ein Weihnachtsfest,  
an dem wir Gott im Kind in der Krippe sehen können:  
wie er demütig Mensch wird neben uns  
und wie für uns alle deshalb in diesem einen Kind  
ein neuer Lebenshorizont aufgeht.  
Manchmal können wir kaum glauben,  
dass Gott so weit geht mit der Liebe.  
Fassen werden wir es wohl nie ...  
.... aber erleben!



Ich wünsche Euch / Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest und  
ein Neues Jahr mit vielen Augenblicken der Freude,

Ganz herzlich bedanke ich mich für alle Zeichen der Verbundenheit (Briefe, Postkarten, E-mails,  
Telefonanrufe, Spenden), die ich auch in diesem Jahr reichlich erhalten habe. Ich nehme meinen  
Dank mit zur Krippe.

Im nächsten Jahr steht mein Heimaturlaub an. Ich denke, dass ich kurz nach Ostern ankommen  
werde. Ich freue mich sehr auf das Wiedersehen mit Euch / Ihnen!

Herzlichst

Euer Frei Heriberto